

**Procès-verbal
de la réunion du conseil d'établissement
du 19 février 2025 à 18 h 45 à l'école du Chêne**

Personnes présentes :

Lysanne Bourguignon

Catherine Vézina

Fanny St-Onge

Marie-Christine Bergeron-Laroche

Laurie St-Onge

Marie-Pier Lepage

Clara Daigle

Michaël Beaudet

Johannie Beurivage

Miriam Desrochers

1. Préliminaires

1.1 Ouverture de la rencontre

La rencontre débute à 18h50.

1.2 Présence et vérification du quorum

2. Secrétariat

Madame Catherine Vézina se propose comme secrétaire.

2.1 Lecture et adoption de l'ordre du jour

Monsieur Michaël Beaudet fait la lecture de l'ordre du jour. Madame Marie-Pier Lepage propose que celui-ci soit adopté. Cette proposition est appuyée par madame Marie-Christine Bergeron-Laroche et adoptée à l'unanimité.

2.2 Lecture et adoption du procès-verbal du 11 décembre 2024

Madame Lysanne Bourguignon fait la lecture du procès-verbal du 11 décembre 2024. Madame Fanny St-Onge propose l'adoption de celui-ci. Cette proposition est appuyée par madame Clara Daigle et adoptée à l'unanimité.

2.3 Suivis au procès-verbal

Compressions budgétaires :

À la suite de l'annonce dans les médias, Lysanne souhaitait prendre un moment pour donner l'heure juste. Un montant a été ciblé par le CSSDN pour nos écoles. Ce montant sera récupéré dans la mesure *Aide aux parents*, dans la mesure *Formation continue* et dans la mesure *Seuil minimal*. Cette décision n'impactera pas le service à l'élève.

3. Questions du public

Aucune question.

4. Consultations/décisions

4.1 Critères de sélection de la direction d'établissement 2025-2026

Les critères sont discutés, le formulaire en ligne est rempli et transmis au CSSDN.

4.2 Activités à adopter

Madame Lysanne Bourguignon présente plusieurs activités à adopter (voir tableau). Madame Marie-Pier Lepage propose que ces activités soient adoptées. Cette proposition est appuyée par madame Marie-Pier Gauron et adoptée à l'unanimité.

4.3 Concours Kaleido

Mme Stéphanie Benoit de l'OPP des écoles de la Berge et de la Falaise est entrée en contact avec la direction dans le but de l'informer d'un concours organisé par Kaleido. Il est possible d'inscrire une école pour remporter un prix de 25 000\$ afin de revitaliser les aires de jeux extérieures d'une école ou d'une garderie. La proposition d'inscrire l'école de la Berge à ce concours est acceptée à l'unanimité.

4.4 Adoption d'un don Grand défi Pierre Lavoie

Meubles South Shore – GO Lotbinière a décidé de parrainer l'école du Chêne. Le but de ce parrainage est de sensibiliser les jeunes de 6 à 12 ans à adopter un mode de vie actif pendant toute l'année scolaire ainsi que de bonnes habitudes alimentaires qu'ils garderont ensuite dans leur vie adulte. Un montant de 2054\$ a été amassé pour la réalisation d'un projet favorisant l'adoption de saines habitudes de vie chez les jeunes. Madame Fanny St-Onge propose l'adoption de ce don. Celle-ci est appuyée par madame Laurie St-Onge et adoptée à l'unanimité. Jérôme, enseignant d'éducation physique, propose de moderniser l'équipement de ski de fond. L'équipe-école se réunira après la semaine de relâche pour prendre une décision.

5. Informations

5.1 Inscriptions 2025-2026

Madame Lysanne Bourguignon mentionne que le taux de réinscription est de 100% pour les élèves de maternelle 5 ans à la 6^e année. En ce qui concerne la maternelle 4 ans, l'inscription se fera en mars.

6. Rapports

6.1 Rapport du président

Nous entrons maintenant dans la 2^e moitié de l'année, après le congé de Noël. J'espère que vous avez bien profité de ces moments pour recharger vos batteries. Dès le retour, nous avons eu droit à l'activité Pédagoneige et croyez-moi, les enfants, eux, avaient bien rechargé leurs batteries ! Je tiens à remercier tous les parents, enseignants et élèves qui s'impliquent dans cette activité annuelle

depuis plus de 30 ans! La fin de la 2^e étape arrive à grands pas, il faut continuer d'encourager nos élèves et soutenir le personnel pour réussir tous ensemble!

6.2 Rapport de la direction

La fin de la 2^e étape approche, c'est bientôt la semaine de relâche, qui sera bien méritée. Tout comme le mois de novembre, le mois de février est bien chargé. Les virus sont bien présents dans nos écoles, une pause fera un grand bien.

6.3 Rapport des enseignants

6.3.1 Berge

L'équipe de la Berge remercie l'OPP des écoles de la Berge et de la Falaise pour les décorations de Noël et de la Saint-Valentin. Nous avons également eu des bonbons préparés par l'OPP et financés par le Club Optimiste de Saint-Édouard. Le personnel remercie le comité ludique pour la matinée de Noël remplie d'activités et pour le Bingo de la Saint-Valentin. Le 19 décembre, nous avons visité le Woodooliparc, les élèves ont bien apprécié l'exposition Frima. Le 17 janvier, nous sommes allés à la patinoire, nous remercions les parents bénévoles. Les élèves ont aussi eu des olympiades dans la semaine du 27 janvier organisées par Marie-Pier et André, les élèves ont bien travaillé en équipe. Du 29 au 31 janvier, nous avons eu la chance d'utiliser une remorque remplie de matériel hivernal (skis de fond, raquettes, soucoupes et Fatbikes). Celle-ci nous a été gentiment prêtée par la municipalité de Lotbinière. La sortie du 5 février à Sainte-Croix a été annulée à cause du froid et sera remise en fin d'année pour une journée pique-nique et jeux d'eau à Sainte-Croix. Le 20 février, les élèves iront au Centre de Plein Air de Lévis pour s'initier au ski alpin et le 28 février, nous recevrons l'animation de Perroquets et Pirates à l'école, une activité proposée par la bibliothèque municipale de Lotbinière.

6.3.2 Chêne

Le personnel remercie l'OPP pour les décorations de Saint-Valentin. Nous avons eu de belles activités de Saint-Valentin. Nous remercions également le Club Optimiste et l'OPP pour les puddings au chocolat. Les élèves ont eu un tournoi de Baskill organisé par Jérôme. Les élèves de 3^e année sont allés au Pee-Wee le 18 février, merci aux parents bénévoles. Les élèves auront un spectacle de magie et des ateliers en classe avec Billy et Manu le vendredi 28 février.

6.3.3 Falaise

L'équipe remercie l'OPP pour les décorations de Saint-Valentin et pour leur implication pour le réveillon de Noël. Ils ont également fourni aux élèves, grâce au Club Optimiste, des sacs de bonbons à la Saint-Valentin. Le 16 janvier, les élèves de 5^e et 6^e année ont eu un atelier avec le policier en lien avec les risques liés à l'utilisation des technologies en ligne. En ce qui concerne l'activité Pédagoneige, nous avons dû s'adapter à cause de la météo. Nous

remercions les parents bénévoles pour leur implication et leur participation. Les élèves de 6^e année sont allés visiter PLM le 17 janvier. Afin de souligner la Saint-Valentin, les élèves ont joué au Bingo et ont dû estimer le nombre de bonbons dans un contenant. Le gala des trophées aura lieu le 24 février. Une guerre des tuques et une dégustation d'un bon chocolat chaud sont prévues avant la semaine de relâche.

6.4 Rapport de l'OPP

6.4.1 Berge et Falaise

L'OPP a décoré les écoles pour Noël et pour la Saint-Valentin. Les membres ont participé à l'organisation du Réveillon de Noël. Lors de la collecte de canettes pour le financement du voyage à Ottawa, les membres ont récolté 816\$.

6.4.2 Chêne

L'OPP a décoré l'école pour Noël et a tenu le traditionnel déjeuner de Noël. Des décorations pour la Saint-Valentin ont été installées et des "puddings" au chocolat ont été remis.

6.5 Rapport de la représentante au comité de parents

La rencontre a été annulée.

7. Autres points

7.1 Date de la prochaine rencontre

La prochaine rencontre aura lieu le mercredi 16 avril à 18h45 à l'école du Chêne.

8. Levée de l'assemblée

Madame Catherine Vézina propose la levée de l'assemblée, la rencontre termine à 19h35.



Lysanne Bourguignon
Directrice



Michaël Beudet
Président du CÉ